



Osterbrunnen in Lummerschied strahlt wieder

Auch in diesem Jahr wurde die Tradition des Osterbrunnens wieder fortgesetzt. Zuvor musste jedoch der Brunnen aufwendig gereinigt werden. Zudem war der Abfluss wieder einmal durch Wurzelwerk verstopft, was aber durch den Gemeindebauhof dankenswerterweise schnell beseitigt wurde. Leider wurden bei der Reinigung der Brunnenwanne wieder Steine und sonstiger Unrat gefunden, der dort nicht hineingehört. Das muss nicht sein!

Den Osterschmuck hat wieder die Familie Schäfer gestiftet und über 800 echte ausgeblasene bunte Eier drapiert. Danke auch an Gisela Schäfer für die Vorbereitung und Mithilfe, um diese schöne Tradition am Leben zu halten.

Die Interessengemeinschaft pro Lummerschied (IGPL) wünscht ein frohes Osterfest.
Bernd Hoffmann 1. Vorsitzender